
         Mendrisio, luglio 2009 

 

 

Interpellanza 

 

 

Stimato Sindaco, 

Onorevoli Municipali, 

 

la lungimiranza del vostro lavoro negli scorsi anni ha fatto sì che Mendrisio si sia distinta a livello 

cantonale per lodevoli iniziative nel senso dell’ecologia. Siamo convinti che il benessere del pianeta 

passi anche da piccoli atti apparentemente banali, che hanno spesso valore di esempio per la 

popolazione quando le cifre diventano importanti.  

Così, abbiamo osservato come in pochi mesi di presenza in Consiglio Comunale si stiano 

accumulando sulle nostre scrivanie notevoli quantità di carta (sbiancata, e a volte patinata): 

materiale certo di estremo interesse, ma di una mole allarmante se moltiplicata per settanta... 

 

Vorremmo dunque chiedere al Municipio se: 

 

- intenda permettere ai consiglieri comunali sensibili alle tematiche ambientali di ricevere le 

convocazioni via mail e il materiale inerente in formato pdf 

- intenda considerare l’opportunità di una fornitura di carta riciclata per uso corrente 

 

 

Ringraziando per l’attenzione, inviamo i nostri ossequiosi saluti, 

 

 

Claudia Crivelli Barella                                                                  Milena Garobbio 

 

 

Caterina Gambazzi       Monika Fischer Kiskanc 

 

 

 

Romano Mastrobattista 

 

 


